



*学校便り作成にあたり、生徒の文章や写真を使用する場合があります。長田中学校個人情報取扱規程を遵守しておりますが、お気付きの点がありましたら学校までご連絡ください。

お世話になりました、ありがとうございました・・・

退任・離任される教職員の皆様から、最後にお言葉をいただきました。

【退任者】

教諭 寺山 浩吉(4年間)

退職するに当たり、この38年間を振り返って、教員としての最後を長田中で務められたことは、本当に良かったと思っています。私が勤めた学校の中で、一番良い学校だと思えます。そんな長田中学校の生徒の皆さんに、これからも意識して欲しいことがあります。それは、自分が周囲の人からされたら嫌なことは、自分はしないし、自分が周囲の人からされて嬉しいことは、自分から人にするように心がけて欲しいと思っています。

最後に、思い出に残る素敵な4年間をありがとう。いつまでも、長田中学校が素晴らしい学校でありますように。



教諭 石井 岳人(1年間)

突然の発表となり申し訳ないです。決して長田中学校が嫌でこのような形になったわけではないです。むしろ長田中では、感心したことや感動したことだらけでした。勉強、行事、部活動、何事にも全力で取り組んでいる姿がとても素敵でした。なので、今回の決断は非常に難しかったです。

難しい決断に立ったときに、好きな考え方があるので紹介して終わります。「幸せな道を選ぶ努力をするのではなく、その道を幸せにする努力をしない」という考え方です。長田中の生徒の頑張る姿を目につけたので、自分も今後、頑張ります。今までありがとうございました。



【離任者】

教頭 土田 友信(2年間)・金沢市立野田中学校

長田中学校。私はこの学校が大好きでした。生徒、保護者、教職員。本当に素敵な地域、素敵な方々です。第二の母校のような学校です。皆さんの様々な活躍を見ることができました。部活動の活躍、学校行事での活躍。それらの活躍は日々のちょっとした努力の積み重ねの結果です。「あいさつ」「授業での努力」「部活動の取り組み」「家庭での過ごし方」ちょっとしたことの積み重ねが、いざとなったときに大きな勇気となり、勝負すべき時に勝負できる心を育んできたのです。「一步を踏み出す勇気」は自分の心の中にあ

ります。みなさんは4月から新しい学年、クラス、環境で生活していきます。しっかりと自分の果たすべき目標をもって進んでいける。次なる「一步を踏み出す勇気」が持てる。そんな

長田中の生徒だと私は信じております。すばらしい集団であってください。長田中学校区のすべての方々に感謝します。本当にありがとうございました。



教諭 齊藤 忠和(5年間)・金沢市立金石中学校

「長田中学校にはな、演劇があるんやぞ」長田中への異動を告げられた日、前任校の校長先生に言われたことです。言われた通り、ここ長田中には76年もの間、演劇が受け継がれており、先生もどんどんのめり込んでいきました。授業、運動会、部活動、休み時間…語りたい思い出は尽きませんが、なんととっても心に残っているのは演劇ですね。

あの中に皆さんと味わった協力して1つの作品を作り上げる大変さも、失敗して悔しい思いをしたことも、賞を取れて分かちあった喜びも、全てが詰まっています。たくさん思い出が集まって、今年も77回の幕が上がります。どんなドラマが待っているのでしょうか？楽しみにしています！

5年間本当にありがとうございました。また会う日まで！



教諭 岡山 蒔歩(6年間)・金沢市立北鳴中学校

長田中学校はすごく居心地のいい学校でした。いいところはたくさんありますが、その中でもあいさつは特にすてきだなと思います。朝の元気な「おはようございます！」や笑顔での「おはようございます。」は今日もがんばろう。と思わせてくれました。放課後の「さようなら！」も1日がんばってよかったな。明日もがんばろう。と思わせてくれました。これからもあいさつでたくさんの人を元気にできる学校であってほしいです。

6年間たくさん方に支えていただきました。本当にありがとうございました。



教諭 松尾 進(1年間)・金沢市立額中学校

通級指導教室の担当として1年間お世話になりました。先生方や生徒のみなさんと接する機会が少なく、とても残念な気持ちがあります。

長田中学校といえば、伝統の「演劇」です。その名の通り、演劇発表会は私の想像をはるかに超えるものでした。超えたのは行事の大きさではなく、みなさんの打ち込む姿勢や完遂した表情でした。実際その場にいないと感じられないもの、何ものにも変えられない時間をいただきました。この大きな伝統を柱に、一年一年確かな足取りで発展されていくことを切に願っています。

最後になりましたが、1年間本当にありがとうございました。

講師 亀田健一郎(3年間半)・金沢市立城南中学校

長田中学校で3年半、過ごさせて頂きました。この3年半、生徒の皆さん、先生方、地域の方からたくさんのお話を学ばせて頂きました。朝から聞こえてく

る生徒達の元気な挨拶の声、日々の授業や行事、部活動で一生懸命取り組み、頑張る姿をたくさん見る事ができました。次の学校では、また一からのスタートとなり、不安な事も多々ありますが、この長田中学校で皆さんから学んだ事を無駄にせぬよう、しっかりと活かしていきたいと思っています。

自分らしさを大切に、新しい場所でのこれから始まるたくさんのお出遇いを大切に頑張っていきます。3年半、本当にお世話になりました。ありがとうございました。

講師 吉本 拓也(1年間)・金沢市立芝原中学校

長田と言えば、演劇と聞いて楽しみにしていた発表会。当日は体育館で見て、どのクラスも素晴らしく、見入ったのを今でも覚えています。これは皆さんが当日までの準備や本番を頑張った結果だと思います。何かを頑張るという経験は、皆さんの財産となります。様々な出来事を経て成長する皆さんを芝原中学校から応援しています。1年間という短い期間でしたが、本当にありがとうございました。



事務補助 吉村 美奈(5年間)・金沢市立諸江町小学校

事務補助として勤務した5年間、忙しい教職員の方々の一助となれるよう努めて参りましたが、逆に先生方の温かさに助けられることも多く、楽しく仕事をすることができました。また、先生方は日ごろから生徒のことを真剣に考えて指導され、生徒の皆さんはその期待に応えるように勉強でも部活動でも努力をされていて、素敵な学校だと思いました。長田中学校の良さがこれからも続きますよう願っております。ありがとうございました。

また、道下 浩一教諭(3年間)、瀬谷 浩拠点校指導教諭(2年間)、学校サポーターの俵 邦夫(1年間)さんは、退職されます。ありがとうございました。

今年度をもって、本校を去られます12名の教職員の皆様、今まで本当にありがとうございました。皆様一人ひとりが、それぞれの場面で学校全体をサポートしてくれたおかげで、長田中はワンチームを目指すことができました。本当にお世話になりました。

生徒のみなさんには、退任・離任される教職員の教を胸に、今まで以上に勉強、部活動に励み、その活躍を遠くまで届けてほしいと思います。最後になりましたが、退任・離任される教職員の皆様のご健康とご多幸、今後のご活躍をお祈りします。ありがとうございました。